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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse querer frizar um pouco 
sobre a volta às aulas e o retorno desse público seleto e promissor do nosso 
município. Comentou que antes do retorno dos alunos, no dia catorze, segunda-feira, 
retornaram os docentes, que participaram nos dias nove e dez de duas formações: 
curso sobre “Alfabetização com Boquinhas”, que é um excelente e eficaz método de 
alfabetização para as professores de Educação Infantil aos segundos anos do ensino 
fundamental e o programa “Educação Financeira nas Escolas”, esse em parceria com 
o SICREDI, para os professores de terceiros a nono anos. Informou que essas 
formações que iniciaram agora são promovidas pela Secretaria da Educação e terão 
continuidade durante o ano com datas ainda a combinar. Falou que o objetivo de 
ofertar esses cursos é justamente buscar o desenvolvimento integral do aluno quanto 
indivíduo, de forma que ele alcance a autonomia e a cidadania, e consequentemente 
consiga realizar escolhas sempre conscientes na sua vida futura. Afirmou que sempre 
estará engajada em tudo que se refira à educação, pois considera o carro chefe de 
uma Colinas próspera. Comentou que também neste ano serão desenvolvidas várias 
atividades envolvendo o projeto de sua autoria: “Escola, Amiga dos Animais”, 
oportunidade em que querem iniciar um trabalho de conscientização desde os 
primeiros anos de vida das crianças com seus PETS para que possam se tornar 
adultos responsáveis e cientes de seus deveres ao adotar um animal de estimação. 
Ressaltou que outra parceria importante que darão sequencia é com os programas do 
PSE (Programa de Saúde na Escola) e o projeto 1000 dias, no qual também está 
engajada e atuante, participando de reuniões continuamente, pensando em ações em 
prol dos nossos pequenos, envolvendo vários segmentos do município, estimulando o 
trabalho conjunto. Disse que, se nós, adultos, parássemos e ouvíssemos mais as 
crianças, entenderíamos bem mais fácil o significado de união, de amor, do perdão e 
da simplicidade em cada detalhe, pois eles são de uma pureza, de uma inocência, de 
uma sabedoria ímpar, é preciso ouvir eles mais. Falou que precisam saber conduzir 
isso da melhor maneira possível para que continuem pessoas do bem, preocupados 
com o que realmente importa na vida e dando valor a isso. Para finalizar, comentou da 
felicidade de terem recebido e instalado as poltronas do Auditório Municipal, 
conseguidas com recursos do FUNDEB, valor que foi recebido a mais no ano 
passado. Afirmou estarem aguardando apenas as adequações do PPCI (Plano de 
Prevenção e Proteção contra Incêndios) para poder fazer uso desse lindo e amplo 
espaço com lugar para quatrocentos e sessenta pessoas. 


